
智行理财网
柴犬币值得投资吗？SHIB币能涨到多少钱？

说到柴犬币，小编不得不说，近期柴犬币在币圈可以说是非常疯狂的，据小编整理
数据得知，柴犬币价格一度狂涨超过251%，交易量达到了403亿元，从而一度登上
热搜，甚至热度超过了狗狗币，成为币圈热度排名第二的数字货币，也正是因为如
此，市面上想要投资柴犬币的人越来越多，不过这些投资者心里存在一个疑问，那
就是柴犬币值得投资吗？下面小编就给大家全面分析一下柴犬币值得投资吗？ 

柴犬币值得投资吗？ 

Shiba token(柴犬币)在全球广受欢迎，已经上涨了很多倍，是第一个在ShibaSwa
p(分散化交易所)上市并受到激励的加密货币代币。其实shib和狗狗币没有什么生态
应用的尴尬场景相比，柴犬币的优势正在于除了拥有狗狗币所具有的其他优点之外
，就是生态建设了。 

目前，柴犬币已经陆续上了12个交易所，火币和OK等头排交易所也上线了，价格
瞬间暴涨，但是，如果你想小赌怡情，那么这个SHIB可以试着玩一下。但任何项目
投资都存在风险。利润和风险一般总是成正向关系的。柴犬项目未来前景如何?我
觉得只能走一步，看一步，放好心态，小额进入随便玩一把即可。对于其未来前景
如何，小编也无法给出答案。注意事项： 

1.shib做的不是技术币，而是一种跟狗狗币一样的山寨币，和uni似的交易所，eos
的中心化和它的技术注定失败。 

2.shib不会归0，但是价格浮动会很大，投资本来就是有赚有赔的，如果不是非常看
好，建议轻仓参与。 

3.shib今年集合了狗狗币的热点，还做和uni一样的去中心化交易所，还有nft似的
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拍卖和销毁。做了属于自己的生态，几乎集合了今年所有的热点，还有狗链相当于
今年的储存板块，是能蹭和能学的都已经搞了。 

4. shib团队没有币，shib只能在二级市场买，没有私募，公募，就算庄也只能在二
级市大量的买币，任何人买币只能在二级市场。不像什么吹技术的项目方持有多少
，庄家持有多少，投资人持有多少。公募和私募上来就已经割了二级市场的韭菜。 

SHIB币能涨到多少钱？ 

近日，中币、火币、OK、MXC抹茶等交易平台先后宣布上线Shib(柴犬币)。当地
时间5月7日，在马斯克的带货下，Shib价格大涨。不少人好奇，Shib有什么价值?
最新价格是多少?下面，我们一起来具体了解一下。柴犬币最新价格挖矿 

据了解，Shib币于2020年8月发行，是去中心化自发社区建设的实验项目，发行总
量为1000万亿。当地时间7日，有外国网友发文称：“如果投资者想短期交易Shib
柴犬币，可以。但是，不要考虑对Shiba狗做同样的事情。”特斯拉CEO马斯克对
此进行评论：“我正在寻找一只柴犬狗。”在此之前的3月中旬，马斯克说将在自
己家养一只柴犬，Shib币价格在短短几个小时暴涨300%，目前最新价格为0.0000
079美元左右，但能涨到多少难以预测。 

SHIB也被称为DOGECOIN KILLER(狗狗币杀手)。从代币机制上看，与狗狗币不同
，SHIB有发行上限，有销毁机制。SHIB基于以太坊发行，4月底即将上线ShibaSw
ap，相比狗狗币只能用于推特、Reddit打赏等应用场景，SHIB可以更好应用于以
太坊的区块链生态里。不过，SHIB上线时间较短，流通还不够充分，还需要时间检
验。 

不过需要注意的是shib这种币没有核心共识者，连基础加密货币的底层建设资金池
，贷款，数据库，交换机制等等都没有的，它只是基于以太坊链上的一种代币，这
种币只能昙花一现，大家在投资的时候还是需要谨慎的。 

以上就是柴犬币值得投资吗的相关内容解答，最后小编友情提醒投资者，在投资任
何数字货币之前，一定要多方面考虑、观察项目，切莫人云亦云，币圈出现过许多
山寨圈钱项目，这种一旦创始人跑路，是没有办法追究其法律责任的，另外，如果
无法准确判断币种的项目前景，小编建议投资者在参与数字货币投资时不要投资超
过20%的资产，且不要将鸡蛋放在一个篮子里。
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